一人ひとりの個性が輝くつつじが丘幼稚園

# つつじっこ



つつじが丘幼稚園園長だより

令和6年度 NO.8 令和

令和6年8月27日発行 文責

文責:杉本

## ぐんぐん伸びるよ!2学期



「やったぁ!みんな列車になって、ホールまで歩いて来られたよ!」1学期はカートできていたぶどうさん。嬉しい成長が見られました。

さんお姉さんの顔になった感じです えるのが二学期です 日の遊びを通 などたくさんの行事があります 長を喜び合う学期にしたいと思っています 一学期は ―と言ってくれたお友だちもたくさんい みんな何だか背も大きくなってお兄 運動会や発表会 ۰۲ 早く幼稚園に来たかった 友だちが幼 できることがどんどん増 やはり全員が揃うと おうちの方と一緒に成 稚園に 加えて

### 大きな行事で大活躍!頼もしい PTA 役員さん

役員さんのお顔と名前を知りたい と言う声を聞きました。役員さんを 改めてご紹介させて頂きます。

(左上から)・会長 木村様・副会長 小森様・中島様・会計 森様 (左下から)・会計監査 中岡様・監事 宮村様・片山様・菊田様 これから益々、頼りにしています!



#### 「暑い日が続き、熱中症対策にスポーツドリンクを許可してはどうでしょう。」 こんなご意見を頂きました

幼稚園では、水筒の中身を水と定めています。現在、幼稚園では活動の中でこまめに水分補給の時間を取っていることと、すべての子どもの水筒が、スポーツドリンクに対応するボトルになってはいないこと(内部が溶けてしまう素材の物もあるようです)を鑑みての判断です。また、今以上にご家庭で洗浄に気を配って頂かないと、あっという間にカビが



発生してしまうことも理由の一つです。しかし、今年度、熱中症アラートの出た日に於いて、スポーツドリンクの携帯を呼びかけた日がありました。今後も、熱中症の緊急性に応じて、スポーツドリンクの携帯をお勧めするラインを流しますので、その折には、ご家庭で判断の上お持ちいただければと思います。









8月22日・23日に、年長児57名がふれあい乗馬体験をするために愛灯学園に行きました。 葵学園では、毎年、命の教育として「人間だって動物デー」としてモルモットに触れる活動を行っています。 つつじが丘幼稚園では、昨年度、愛灯学園さんよりお誘い頂い

たことをきっかけに、ふれあい乗馬体験として、モルモットではなく馬とふれあうことで、命の大切さを学ぶとともに、馬に乗ると言う貴重な体験をさせて頂いています。「大きい!」「温かい!」「馬も 🄞 するんだ!」とたくさんの発見のあった子どもたち。キンタロー、モモタローとのふれあいを笑顔で楽しみました。愛灯学園さんありがとうございました。



# さて、今年の運動会は?

令和6年度 第35回運動会の概要をお知らせします。 詳しい内容については、「うんどうかいだより」をご覧ください。 昨年度から、全園で実施できるようになった運動会です。今年は更に

パワーアップして子どもたちの頑張る姿、はじける笑顔を見せられるように準備を進めています。そして、子どもたちもかっこよいところを見せようと練習を頑張っています!

◆日:9月14日(土) 雨天順延(15日実施)

※ 万が一15日に実施できない場合は、16日(月)実施。

16日も実施できない場合は、21日(土)実施。(17日がお休みのため振替なし)

◆時:入場行進開始 8時50分 競技終了予定 12時 ※ 午前中開催

◆場所:園庭グラウンド(駐車できない場所に停めないようお気をつけください。)

◆保護者席: 園児によるくじ引きで決定(人数制限なし。スペースに入る人数)

◆ 見どころ:入場行進をより楽しくかっこよく皆さんにお見せします!

今年は、要望が多かった全学年かけっこ、復活です!

縦割りリレーをクラス対抗リレーに!応援宜しくお願いします。

閉会式前に、親子ダンスがあります。簡単なダンスですから、親子で一緒

にフィナーレを飾りましょう!楽しい運動会に乞うご期待!